

日本商工会議所青年部

令和2年度日本ネットワーク委員会415事業

日本YEG都道府県別415単会会長とのWEB懇談会

議事録

開催日	令和2年6月2日	時間	18:00 ~ 20:00
連合会名	東 地区	関東 ブロック	千葉 県連
出席単会名	千葉・木更津・茂原・銚子・佐原・東金・成田・船橋・習志野・佐倉・八千代・松戸・野田・柏・流山		
出席者数	24名		
コロナ禍における 貴単会の 現在の状況・取組み・	木更津	ちびっこ木更津マスクチャレンジ→市と連携、園児に3,600枚配布。 ガイドラインなどがあれば知りたい。	
	茂原	飲食メンバーをFBでPR。メンバー一人一人の動画を作成、毎週5~6人の動画を単会内で公開(様子を知るために)。ドライブスルー実施。他県連の懇談会情報などを共有したい。	
	銚子	会のモチベーション低下が課題。 動画サイトでメンバー企業の紹介動画を作成。 ガイドラインがあると嬉しい	
	習志野	食べよう習志野74店舗参加。 今後は地域通貨の議論。	
	流山	産業博の中止によりメンバーのモチベーション低下。助成金の勉強会を開催。流山テイクアウトアプリ作成→130店舗加入。次年度会長の選出、卒業生の待遇・対応に苦慮。	
	野田	動画作成。ズーム勉強会。テイクアウトアプリの作成。クラウドファンディングの実施→600万円。今後は県連と足並みを揃えて行きたい。	
	東金	ドライブスルー実施。フェイスシールドの寄贈。明確な活動開始時期は決めていない。クラウドファンディングについて知りたい。	
	成田	5日間ドライブスルーを開催。空港でも。クラウドファンディングを実施→300万円超。今後、事業計画・事業方針の変更や変化への対応などをどうすればいいか聞きたい。	
	三須県連会長	県内YEGの連携を活かしより強固なつながりを作っていく時期。	
	【会長所見】	今こそ単会内で団結を高め、連合会の連帯を活かしてほしい。まずは個人としての役割を一人一人が果たしていき助けてもらう、教えてもらうことで帰属性が高まっていく。そんな中で繋がりを強めていこう。クラウドファンディングについては手数料についてもケアして欲しい。それぞれの地元経済を盛り上げていく事で日本全体の経済の底上げを。	

米良会長、全国の
単会会長と共有したい
問題、悩みなど

千葉	SNSで飲食店の応援。メンバーに今できる定例会の案を募集している。災害時の予算変更が課題、災害時予算を設けている。AT以外のコミュニケーションツールの活用例などあればルールなども含め、教えてほしい。
佐原	フェイスシールドを寄贈予定。消毒液の配布活動。大祭などの中止により街全体のモチベーション低下。テイクアウトもそろそろ次の局面に移ってきている。
船橋	ブロック大会の準備を進めている。テイクアウト事業の実施。ZOOM会議後、テイクアウト商品でZOOM飲み会。市に要望書を提出。今後も継続していく。日本YEGからの情報をもっと欲しい。今後の事業費の使い道（余った場合など）を知りたい。
佐倉	GPSを活用したテイクアウトサイト運営。 飲食店以外の業種に対する支援方法を知りたい
八千代	デリバリーの補助。市役所に弁当を置けるようになった。地域通貨創設の要望。6月にBBQで初顔合わせ。7月、横浜でSAP例会。
松戸	事業はすべて見直し。メンバーの事業所をFBで紹介。周年に向けて会員拡大を計画していたがどうしていくべきか？
柏	メンバーの悩み、助成金の相談などを士業メンバー中心にした相談会を実施。フェイスシールドの寄贈予定。メンバーが退会しないための方法があれば教えてほしい。
【会長所見】	災害時の予算や余剰事業費については平時からの基金の創設をしてはどうか。会員拡大や大会に防止についてはYEGに入会するはっきりとしたメリットの創出も考える。数の増加も大事だが稼働率を上げていく事も必要。
大木プロ代	抗体検査を実施することも今後に向けたガイドラインの一つになりえる。検査結果を提出することで行政に対しても今後の対策の指針の一つとしてもらいたい。
光森委員長	今後は少人数からでも集まっていく事が出来れば良いと思う。
広報委員会	意見を翔生、石垣に反映していく。
まとめ	米良会長 大規模集会の実績も作っていける状態になればいい。Googleアラートの活用もおすすめ。それぞれの状況、立場によってそれぞれの正義があるが何を優先していくべきかを個々が見極めるとき。繋がりを今一度、見直しながら今年を共に乗り越えましょう。